

Le Guide suprême a reçu des milliers de commandants et des membres du Corps des Gardiens de la Révolution islamique - 14 /Jul/ 2010

Le mercredi 14 juillet, à la veille du jour anniversaire de la bienheureuse naissance du Prince des martyrs, l'Imam Hossein – béni soit-il –, associé à la Journée du Pasdar, en hommage aux Gardiens de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a accordé une audience à des milliers de commandants et des membres du Corps des Gardiens de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la dimension spirituelle du Corps des Gardiens de la Révolution islamique est le facteur essentiel de la faculté d'adaptation et du bilan brillant de cette institution populaire et révolutionnaire, sur les différentes scènes et dans des conditions les plus diverses, durant ces trois dernières décennies. Il a ensuite un brosse précis des thèmes phares à l'intérieur du pays et à l'échelle internationale. « Que tous les responsables du pays remplissent leur lourde tâche sur tous les plans, tout comme ces 31 dernières années et qu'ils sont prêts à affronter toutes les conditions ; il va de soi que la grande nation iranienne et la République islamique, comme dans le passé, en sera la véritable gagnante. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a estimé la lune de shaaban, le mois d'invocation et de sollicitation du Tout-Puissant mais aussi la meilleure occasion pour l'auto-édification. Il a tenu à présenter ses félicitations à l'occasion de l'arrivée de ce mois immense et le bienheureux jour anniversaire du Prince des martyrs, l'Imam Hossein, de l'Imam Sadjjad et de l'honoré Abolfazl Abbas – bénis soient-ils, avant d'estimer le Corps des Gardiens « les itinérants véridiques et les épris du chemin divin et la voie tracée par les Imams infaillibles ». Aux yeux du Guide suprême de la Révolution islamique, les généraux pasdars et les autres effectifs du Corps des Gardiens ont emboîté le pas aux grands martyrs tels que Bakeri-Hemmat, Boroudjerdi et beaucoup d'autres glorieux martyrs du Corps des Gardiens. « Le cœur empli de ferveur pour la lutte sur le sentier divin, la bouche d'où ne sort que le verbe sincère et probe, le regard qui voit le juste et plein de gratitude constituent les trois piliers sur lesquels s'échafaude la squelette et l'identité authentique du Corps des Gardiens de la Révolution islamique. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. Le commandant en chef interarmes a précisé : C'est dans le foyer de cette dimension spirituelle du Corps des Gardien que les flammes de la ferveur rapprochent le cœur du Pasdar à Dieu, et que les deux notions de véracité et de fidélité se concrétisent dans sa pensée, son verbe et son acte.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué le regard du Pasdar qui ne voit que le juste en toutes conditions,

et qui, même dans des situations embrouillées et équivoques, est en mesure de distinguer le vrai du faux, a une perception correcte de son devoir.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé comment le Corps des Gardiens a vu le jour, une instance qui est issue du « cœur même de la mosquée, de l'école et de l'université », qui puise ses origines du foyer et du cœur du croyant. « Personne n'a créé le Corps des Gardiens, c'est une institution qui s'est formée conformément au besoin du temps, et là où il était nécessaire elle a été présente pour répondre aux besoins de la Révolution et du pays. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qu'il identifie l'identité du Corps des Gardiens, son essence structurelle, et son action à la hauteur du besoin de l'époque caractérisent cet organe dans toutes ses dimensions. « Le Corps des Gardiens a su préserver jalousement son identité dès le début, lorsqu'il confrontait la contre-révolution dans les rues de Téhéran, quand il s'agissait des questions frontalières, à l'époque de huit années de la défense sacrée et sur d'autres scènes, mais il a eu toujours la malléabilité nécessaire pour se réguler dans la perspectives des besoins du temps, et cela dans le souci de remplir ses responsabilités. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique pour rappeler que le Corps des Gardiens a su être aussi à la hauteur de la période de reconstruction et là où il a été présent sur cette nouvelle scène, il a réalisé des travaux brillants ; un tel bilan montre dans quelle mesure l'essence structurelle de cette instance populaire a la faculté de s'adapter aux besoins de temps et de s'évoluer. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, le grand art de la Révolution était de favoriser le terrain à la genèse de différentes instances dont le Corps des Gardiens, et le Djihad pour la reconstruction. « Grâce à leurs structures souples, basées sur des valeurs infaillibles, ces institutions restent écartées des problèmes tels que la rigidité organisationnelle, tout en se distinguant par une discipline infaillible. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à insister sur la nécessité de préserver cette identité du Corps des Gardiens, faisant de lui un arbre pur, qui, comme l'affirme le Saint Coran, donne à chaque période un fruit particulier ; une telle fonction et caractéristique admirables devront se poursuivre.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite estimé qu'il fallait avoir une juste et profonde notion des réalités d'aujourd'hui et pouvoir prévenir les conditions futures, ce qui nécessite une programmation appropriée. C'est dans une telle perspective que l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les réalités du pays et de l'échiquier mondial.

La première réalité indéniable est la stabilité de la Révolution, selon le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a proposé un parallèle entre la Révolution islamique et la Révolution française pour en avoir une conception plus juste. « Contrairement aux autres mouvements politico-sociaux de ces derniers siècles, la Révolution islamique avance toujours, même après 31 ans, sur le sentier que l'Islam a tracé et que l'Imam Khomeiny a jalonné. Il s'agit donc d'une réalité majeure, d'un signe de la main providentielle qui protège la Révolution. », a expliqué le Guide suprême de la Révolution islamique, qui s'est référé aux propos des responsables américains quant au changement de conduite de l'Iran. « De tels propos n'a qu'un seul sens : s'efforcer de faire changer l'itinéraire de la Révolution islamique.

« Ce qui a rendu possible la marche de la Révolution sur ce chemin réside dans la ferveur de la nation iranienne à l'Islam, ce qui est une barrière impénétrable pour la Révolution islamique et le pays. Si ce chemin est détourné, on perdra l'Islam, cette barrière s'effondrera, ouvrant ainsi le pays aux puissances hégémoniques et aux usurpateurs. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite évoqué la seconde réalité de la scène intérieure. « Conformément aux chiffres mondiaux, la vitesse du progrès scientifique du pays est beaucoup plus que la moyenne mondiale. Il faut pourtant reconnaître que l'écart avec la caravane de la science est encore grand ; mais il ne faut pas négliger cette vitesse qui fait noter fierté. », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la maturité politique du peuple est une autre réalité indéniable de l'Iran. « Le peuple, les jeunes même les adolescents ont acquis, dans le courant des événements, une bonne expérience politique ; heureusement, ils ont de justes notions des questions, de sorte que s'il distingue de l'équivoque dans un point, ils changent rapidement de direction, dès qu'ils ont compris la vérité, comme ce qui s'est passé en 2009 dans l'affaire du *fitna*. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler une autre réalité primordiale de l'Iran, autrement dit la présence efficiente et explicite de la religion dans la vie des jeunes. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait allusion à une autre réalité de notre temps, qui est l'expansion de la pensée de la Révolution islamique dans le monde entier.

Dans son optique, le véritable sens de l'exportation de la Révolution est de répandre partout ce parfum des idéaux de

la Révolution islamique. En référence à l'accueil chaleureux que les différents peuples réservent aux responsables du pays, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : le parfum de l'Islam et de la Révolution islamique embaume le cœur des nations, en dépit de toutes les tergiversations des ennemis. Cela représente une autre réalité incontestable et incontestée.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué une autre réalité qui frôle la sphère de la Révolution, c'est-à-dire les activités du front détracteur de la Révolution islamique. Il s'est référé aux efforts sans répit mais échoués du régime sioniste et des Etats-Unis pour contrer le mouvement immense de la nation musulmane iranienne. «La Révolution islamique a su dégager des griffes des Américains, l'Iran grandiose, avec sa situation stratégique privilégiée et ses riches ressources. Elle a fait disparaître dans ce pays l'humiliation devant les tyrans, ce qui explique leur animosité tout au long de ces années envers le peuple iranien. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de comparer les Etats-Unis à un tyran qui cherche faire cavalier seul sur la scène international, faire du chantage, alors qu'ironie du sort, il glisse chaque jour davantage sur la pente du déclin.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé l'aversion des nations envers l'Amérique et les prétentions de ce pays après l'effondrement de l'URSS et du bloc de l'Est. « L'administration américaine, a-t-il réitéré, a mis à l'époque, sur la table un nouvel ordre mondial, sous la houlette de la Maison Blanche, mais aujourd'hui, les responsables de ce pays se heurtent à la vague déferlante de protestation du monde entier. Et quoi qu'ils fassent, ils ne peuvent pas réduire cette aversion à leur encontre. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'évoquer l'échec des Etats-Unis en Irak, en Afghanistan, au Liban et en Palestine. « Les Etats-Unis, malgré toutes leurs fanfaronnades, épaulés par le régime sioniste, ne sont pas parvenues à renverser le gouvernement Hamas dans la bande de Gaza ; ce qui est un signe indéfectible de leur faiblesse. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui plus loin dans ses propos, a fait allusion à l'adoption de la résolution anti-iranienne du Conseil de sécurité, qui vient en parallèle aux menaces militaires. « Ils s'expriment de telle sorte pour nous suggérer qu'il y a derrière ces menaces, une chose extrêmement dangereuse. En tout cas, que ces menaces soient creuses ou véritables, nous sommes certes entièrement prêts à défendre la Révolution islamique, le cher peuple iranien et le pays glorieux de l'Iran. », a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique. Dans cette même perspective, l'Honorable Ayatollah Khamenei a qualifié de politique politicienne, les projets américains. « A l'époque du *fitna* de

l'année passée, les Américains se sont précipités au milieu de la scène pour soutenir ouvertement les responsables du *fitna* et les protagonistes de ce courant ; or Dieu le Très haut et la vigilance du peuple leur ont fait essuyer un échec cuisant. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. Au terme de ces propos, le Commandant en chef interarmes a vu dans la campagne menée par des ennemis et de leurs suppôts à l'intérieur contre le Corps des Gardiens un signe du succès des Pasdarans à pérenniser le mouvement glorieux et puissant de la nation iranienne. Il a recommandé aux Pasdarans de faire preuve de plus de vigilance et de se sentir plus responsables devant leurs devoirs immenses dans cette instance.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le Corps des Gardiens est une grande famille, dynamique et pleine d'énergie. « Même les vétérans des Pasdarans sont toujours les membres du Corps des Gardiens. », a-t-il conclu.

Au début de cette audience, l'hodjat ol-eslam Saïdi, représentant du *Vali-ye faqih* au Corps des Gardiens de la Révolution islamique a évoqué le mouvement encadré par les lois et les directives de la Charia, de cette instance pour souligner : Les trois objectifs majeurs c'est-à-dire les standards d'un Pasdar, la structure organisationnelle et les règlements appropriés à cette institution sont en train d'être élaborés.

Le général de brigade Jaafari, commandant en chef du Corps des Gardiens de la Révolution islamique a pour sa part présenté un compte rendu de la 19ème assemblée générale des commandants et des cadres des Pasdarans. « La disposition totale du Corps des Gardiens, son rôle à la 4ème décennie de la Révolution, l'évolution et la promotion de l'instance et les voies censées contrer la guerre *soft* étaient parmi tant d'autres les grands thèmes de cette réunion, lors de laquelle des solutions pratiques pour parvenir à ces objectifs ont aussi été examinées. », a précisé le général Jaafari.